

紀伊の風

令和元年（2019年）5月号
和歌山市立紀伊小学校だより

昨日より今日、今日より明日

風薫るさわやかな季節となりました。「平成」から「令和」に元号が変わり、社会では、いろいろなものが「令和最初の〇〇」といったように気分新たに過ごしているように思います。小学校でも4月の新年度で各々が目標を立て、さらに「令和」になって気分新たに目標に取り組んでいこうと頑張っています。先日の（4月23日（火））授業参観には多くの方にお越しいただきありがとうございました。子供たちも元気いっぱい勉強に取り組みました。学校は、様々な教科を学習し、多くの人々と交流し、多様な体験を重ねることで、知・徳・体バランスのとれた生きる力を身につける場です。そして、更に進歩・前進するためには、「昨日より今日、今日より明日」と、日々、努力を積み重ねることで、毎日の積み重ねが自身を鍛え、自分の力となっていきます。

さて、緊張していた4月と比べると、新しい学級や学校生活にも慣れてきました。「おはようございます」、「さようなら」などあいさつも大きな声でできる人が増えてきました。また、友達と遊んだり話をしたりして元気よく過ごしています。悪ふざけ等、気持ちの緩みから事故や怪我には注意してください。



学校長：吉川 豊

あいさつ運動を実施〈児童会〉

児童会では、朝「おはようございます」と、大きな声で呼びかけています。元気なあいさつで気持ちのよい1日のスタートです。



運動場で遊んでいます

毎日、大休憩や昼休憩、休憩時運動場に出て、元気にボール遊び、鬼ごっこ等しています。



小学校生活に慣れてきました（一年生）！

少しずつ小学校の生活に慣れ、休憩時間も校内外で元気に遊んでいます。
4月17日（水）は給食初日、メニューはカレーライス。給食当番の仕事も頑張っています。4月22日（月）は「一年生を迎える会」、歌やゲームで楽しく過ごしました。大休憩や昼休憩も元気に「ワイワイ」言いながら楽しんでいます。



* 人権教育学習会をします。

5月22日（水）3，4限 体育館にて人権講演会を行います。
講師に 河村 武明 先生をお呼びし、
演題 「不思議な『ありがとう』のチカラ」のお話をさせていただきます。
保護者の皆様もご都合よろしければ、是非、講演会を聞きに来てください

5月・今後の主な行事（変更することもあります）

- 7日(火) 家庭訪問・見守り強化の日・語りの森(2，3年)
 - 8日(火) 家庭訪問・語りの森(1年)・愛育会各部会
 - 14日(火) スポーツテスト(予備日27日)・SC来校
 - 15日(水) 見守り強化の日
 - 16日(木) クラブ①
 - 17日(金) 委員会活動・語りの森(4,5年)
 - 22日(水) 人権講演会 ・移動図書
 - 23日(木) 遠足 (4年)・幼稚園との交流 (5年)
 - 24日(金) 遠足 (1,2,3,6年) 28日(火) SC来校
 - 29日(水) キッズサポート教室 (3限5年、4限2年)
 - 31日(金) 出前事業 (4年：パッカー車)
 - 6月：
 - 3日(月) 教育実習開始
 - 14日(木) 学習参観・懇談会
 - 17日(月) プール竣工式
 - 20日(木) 5年生社会見学
 - 7月：
 - 19日(金) 終業式
 - 27日(土) 紀伊子ども夏まつり<主催：愛育会>
 - 22日(月) 個人懇談会 (午後)
 - 23日(火) 個人懇談会 (全日)
 - 8月：
 - 1日(木) 登校日(登校日は8月1日のみ)
 - 5日(月) 市水泳大会(希望者)
- 8月26日(月) 2学期始業式**